

Abg. Dieter Müller erklärte, dass die Gründung eines kommunalen Abfallbeirates der Resolution der Stadt Bornheim entspreche. Hierdurch werde den Städte und Gemeinden die Möglichkeit geboten, sich an der Abfallwirtschaft zu beteiligen. Er stimme deshalb dem Beschlussvorschlag zu.

Abg. Kusserow befürwortete ebenfalls eine Einbindung der Kommunen in den Bereich der Abfallwirtschaft. Er schlug zudem vor, den kommunalen Abfallbeirat um je ein Mitglied der Kreistagsfraktionen zu ergänzen.

Abg. Dieter Müller stimmte dem grundsätzlich zu. Er schlage aber heute einen Grundsatzbeschluss entsprechend der Beschlussvorlage vor. Eine Ergänzung, wie von der SPD-Kreistagsfraktion vorgeschlagen, solle bis zur Sitzung des Kreistages zuerst in den Fraktionen besprochen werden.

SkB Dr. Boehm wies darauf hin, dass originär die Kommunen für die öffentliche Abfallentsorgung zuständig seien. Eine Beteiligung der Städte und Gemeinden über den zu gründenden Abfallbeirat sei daher nur folgerichtig. Zudem begrüße er die Erweiterung des kommunalen Abfallbeirates um je ein Kreistagsfraktionsmitglied, da hierdurch auch die kleinen Fraktionen Berücksichtigung finden würden.

Abg. Schäfer-Hendricks schloss sich diesen Ausführungen an.